



# UOH cumple 10 años con acreditación avanzada y más de 8 mil estudiantes

La Universidad de O'Higgins (UOH) cumple diez años desde su creación y lo hace con cifras que marcan un hito en su corta pero intensa trayectoria: más de 8 mil estudiantes, más de 2.500 nuevos matriculados en 2025 — de los cuales más del 90% proviene de la Región de O'Higgins y un 60% son mujeres—, y la obtención de la acreditación institucional avanzada por parte de la Comisión Nacional de Acreditación (CNA), en las áreas de gestión institucional, docencia de pregrado, vinculación con el medio e investigación.

A esto se suma el término del tutelaje de la Universidad de Chile, lo que marca una nueva etapa de autonomía del proyecto educativo.

"Estos diez años han sido un punto de inflexión no solo para la Universidad, sino para toda la Región de O'Higgins. La UOH se ha posicionado en el concierto de universidades estatales de muy buena manera", señaló la Rectora Fernanda Kri Amar,

quien lidera la institución desde 2022. "Lo que comenzó como un proyecto ambicioso hoy se traduce en una comunidad universitaria robusta, múltiples carreras acreditadas y un impacto creciente en la región y el país".

Respecto a la acreditación avanzada obtenida en su primera evaluación, la Rectora enfatizó que "sorprendió a todo el sistema académico" y valoró que este reconocimiento oficial da cuenta de la rigurosidad de sus procesos y la calidad de la enseñanza.

## INVESTIGACIÓN CON SELLO REGIONAL

Uno de los ejes destacados por la autoridad universitaria es el crecimiento sostenido en investigación. "Hemos triplicado la cantidad de proyectos Fondecyt adjudicados desde nuestra fundación. La UOH no es solo docencia; es investigación aplicada al territorio, con fuerte pertinencia regional", afirmó. En el ámbito de gobernanza,



la Rectora Kri destacó avances significativos hacia una mayor participación y democratización interna. "Se constituyeron autoridades colegiadas, se consolidó la federación de estudiantes y los directores de instituto pasaron a ser electos. Esta forma de trabajo ha fortalecido el sentido de pertenencia, agilizado procesos administrativos y mejorado la transparencia".

La inclusión también ha sido un sello institucional. "Contamos con el programa PACE más grande del país, pero nuestro compromiso no se limita al ingreso. Acompañamos a cada estudiante con mentorías, becas y apoyo psicosocial para que logre titularse y desarrollar su carrera profesional. Nuestra tasa de retención está por sobre el promedio nacional", destacó.

## ALIANZA REGIONAL Y PROYECCIONES

La Rectora valoró el respaldo del

Gobierno Regional de O'Higgins, señalando que "sin ese apoyo, nuestro proyecto no habría crecido con la solidez que muestra hoy. Hemos cofinanciado bibliotecas, laboratorios y salas de innovación que hoy benefician a toda la comunidad".

Mirando al futuro, la autoridad proyecta una universidad en plena expansión: "Visualizo una UOH con nueva infraestructura, nuevos campus en la región y un centro de estudios de doctorado consolidado e internacionalmente vinculado, siempre conectada con las necesidades de nuestro territorio". Finalmente, destacó el compromiso de toda la comunidad universitaria. "Tenemos docentes, funcionarios, funcionarias y estudiantes con ganas de innovar y construir en conjunto. Esa energía es nuestro motor para los desafíos que vienen. Por eso, y mucho más, estos diez años son motivo de orgullo y celebración", concluyó.

